

URA + 54,500 E 0 (0.00%)

PFGRUPSURA + 44,100 E +600 (+1.38%)

EUR/USD 1.17100 -0.00 (-0.10%)

USD/COP 3,854.9 -0.2 (0.00%)

BTC/USD 11,777 TradingView

Minería, energía e hidrocarburos

Ecopetrol y Petrobras concretan histórica comercialización de gas natural del proyecto Sirius

Ecopetrol y Petrobras concretaron la venta anticipada del 100 % del gas natural del proyecto Sirius, asegurando hasta 249 millones de pies cúbicos diarios y fortaleciendo la seguridad energética del país.



18 diciembre, 2025 | Por Daniel García

Compartir



Ecopetrol y Petrobras concretaron un hito relevante para el sector energético colombiano tras culminar con éxito la venta anticipada del 100 % del gas natural ofrecido del proyecto Sirius, uno de los desarrollos offshore más importantes del Caribe colombiano. El proceso se tradujo en la firma de 66 contratos de compraventa con 17 empresas, que aseguraron la colocación total de hasta 249 millones de pies cúbicos diarios (MPCD).

Ecopetrol y Petrobras logran la venta total del gas de Sirius

La operación, que se desarrolló bajo la modalidad de contratos firmes sujetos a condiciones y conforme a la regulación vigente, marca un paso decisivo para la consolidación del proyecto y envía una señal clara sobre la disponibilidad futura de gas natural en Colombia, en un contexto de creciente debate sobre seguridad energética.



Última hora

Territorio

Super Astro Luna hoy, 18 de diciembre: conozca el número ganador

Política

La gran consulta que espera por las '4 P': Peñalosa, Paloma, Pinzón y Palacios

Noticias de Medellín

Pico y placa en Medellín este viernes 19 de diciembre de 2025: vehículos con restricciones

Noticias de Colombia

Así quedó el Batallón de Aguachica tras atentado del ELN

Economía, finanzas y negocios

Grupo Cibest acuerda la venta total de Banistmo a Inversiones Cuscatlán

Te recomendamos

Opinión

Invertir en el exterior: una manera de diversificar

El mecanismo de comercialización conjunta fue anunciado a finales de octubre de 2025 y concluyó el 12 de diciembre del mismo año. Durante este periodo, **Ecopetrol** y Petrobras estructuraron una oferta escalonada en el tiempo que permitió asignar 113 MPCD a seis años, 86 MPCD a cinco años y 50 MPCD a tres años, completando el volumen total ofertado.

Desde la óptica de **Ecopetrol**, este proceso representa el mayor ejercicio de comercialización de gas natural realizado por la compañía en una sola operación, lo que refleja tanto la magnitud del proyecto como el interés del mercado por asegurar suministro en el mediano y largo plazo.

La venta total de los volúmenes disponibles no solo ratifica la relevancia estratégica de Sirius, sino que también fortalece la planeación energética nacional. En momentos en que el país enfrenta retos asociados a la declinación de campos maduros y a la transición energética, el cierre exitoso de esta comercialización aporta previsibilidad y confianza a los agentes del mercado.



Le puede interesar: [¿Cuáles son los mejores productos para comprar en este Black Friday con promociones Claro?](#)

Además, el resultado respalda el esquema de desarrollo del proyecto offshore, ubicado en el bloque GUA-OFF-0, y confirma el atractivo del gas natural como energético clave en la matriz colombiana durante los próximos años.

Las dos compañías destacaron que el proceso se diseñó bajo principios de transparencia, eficiencia y acceso público, con el objetivo de garantizar una asignación objetiva del recurso. La participación de 17 empresas compradoras evidencia, según las operadoras, un entorno competitivo y una respuesta positiva del mercado frente a la oferta presentada.

Ecopetrol y Petrobras reiteraron su compromiso con el desarrollo responsable del proyecto Sirius y con el fortalecimiento de un mercado de gas natural sólido, competitivo y alineado con las necesidades del país.

Sirius se perfila como una de las principales apuestas de gas costa afuera en Colombia y su avance tiene implicaciones más allá del sector energético, al incidir en la estabilidad del suministro para industrias, generación eléctrica y hogares.

Con este cierre comercial, el proyecto entra en una nueva fase de maduración, mientras el país suma una señal concreta de respaldo a su seguridad energética futura, en un escenario regional marcado por la volatilidad de los mercados y la necesidad de fuentes confiables de energía.

[Lea también: La inversión en IA ética se consolida como motor de negocio en América Latina](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de 360 Radio tu fuente de noticias



Minería, energía e hidrocarburos

«Apostar por biocombustibles es fortalecer la independencia energética»: Carolina Rojas

Le puede interesar



Territorio

Super Astro Luna hoy, 18 de diciembre: conozca el número ganador



Política

La gran consulta que espera por las '4 P': Peñalosa, Paloma, Pinzón y Palacios



Noticias de Medellín

Pico y placa en Medellín este viernes 19 de diciembre de 2025: vehículos con restricciones



Noticias de Colombia

Así quedó el Batalón de Aguachica tras atentado del ELN



Economía, finanzas y negocios

Grupo Cibest acuerda la venta total de Banistmo a Inversiones Cuscatlán



Territorio

Chontico Noche hoy, jueves 18 de diciembre: consulta el número ganador



Movilidad

Así se financiará la troncal de la calle 13, uno de los corredores más estratégicos de Bogotá



Observatorio TIC

Colombia enfrenta un déficit de talento digital pese al avance de la transformación tecnológica

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co

Área Comercial: comercial@grupogaviriacano.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

- Economía, finanzas y negocios
- Política
- Infraestructura
- Noticias de Medellín
- Noticias de Bogotá
- Confidenciales
- Columnas

SECCIONES

- Observatorio TIC
- Deportes
- Entretenimiento
- Editorial
- Política de Cookies
- Políticas de protección y privacidad de datos

